
リモートによる生徒総会 
 

 

 

 

 

 

 

 

  議長団は、放送室のスタジオからＺＯＯＭによるリモートで各教室に配信し 

生徒総会を実施しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この時点では、まだ、生徒用タブレットの使用ができませんでしたので、承

認は挙手で行いましたが、今後は、タブレットを活用した効率的な方法を検討

していきます。 

 

 


